



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

CHAPITRE IX

GUILLAUME D'ONCIEU, ABBÉ. — ADAM DU MONT-SAINT-JEAN, ABBÉ. — LES ANGLAIS EN LYONNAIS. — LETTRES DE CHARLES V AUX HABITANTS DE LA BARONNIE DE CHAZAY. — LE BABOIN OU LE CHEVALIER JEAN DU MAS, 1378-1394.

LES terribles routiers cantonnés à Anse avaient enfin débarrassé le pays en recevant le premier paiement des 40,000 écus d'or, prix de la rançon de cette ville. Mais quoique Seguin fût parti il fallait tenir à l'engagement pris de solder l'autre moitié, soit 20,000 écus d'or. Le consulat non seulement avait prêté 4,000 florins, mais avait encore fourni des otages qui devaient résider à Avignon jusqu'au complet acquittement de la dite somme. Ces otages furent Hector de L'Arbenc, Pierre de Villeneuve et Guionnet de Chevrières, tous lyonnais. Ils n'acceptèrent qu'à condition que les consuls se porteraient garants à

(*) Voir le numéro de la *Revue du Lyonnais* de février 1890.